

Publié le 25 septembre 2020

Jean-Marie Sermier : « Les présidents et directeurs d'Epl ont besoin de se voir »

Lors de sa conférence de presse de rentrée, tenue le 16 septembre dans les locaux de la Fédération des Epl à Paris, le président Sermier a redit toute l'importance qu'avait à ses yeux la tenue du congrès des Epl à Angers, du 13 au 15 octobre prochains.



Parmi les nombreux appels que nous recevons à la Fédération, une part croissante concerne une question simple : « **Vous maintenez le Congrès ?** ». **Et la réponse fuse : « Oui, bien sûr »**. Une assurance qui pourrait trancher face à la difficulté à séparer le bon grain de l'ivraie dans les moult débats sur la crise sanitaire. Mais une assurance qui s'appuie sur un point fort, **rappelé par le président Jean-Marie Sermier, lors de sa dernière conférence de presse** : « Bien entendu, nous ferons ce que les autorités nous demandent de faire. Mais à cette heure, le protocole sanitaire strict mis en œuvre garantit la tenue du congrès. Au-delà de cet aspect majeur, les présidents et dirigeants d'Epl ont besoin de se rencontrer, c'est une nécessité clairement exprimée et qui se traduit d'ores et déjà dans le nombre d'inscrits au congrès au moment où je vous parle, qui laisse supposer que **ce besoin d'échanges est très fort** », assure le président.

Passage de flambeau présidentiel

Ce dernier vivra à cette occasion son dernier congrès, puisqu'il passera le flambeau le 15 octobre prochain à la ou le président(e). « **Je resterai bien entendu engagé et à l'écoute du mouvement de l'économie mixte locale**, dont les valeurs m'apparaissent toujours comme très utiles pour agir au plus près des besoins du territoire et ont toujours accompagné ma fonction d'élu. **Je sors conforté de cette présidence de trois ans sur l'impérieuse nécessité des Epl** ».

Retrouvez la page dédiée de notre congrès et les modalités d'inscription en cliquant [ici](#).

Par Benjamin GALLEPE